



24 de marzo de 2014

Estimado estudiante:

Reciban un caluroso saludo de bienvenida al comienzo del próximo año académico 2014-2015. Esta esperada jornada de trabajo inicia con la admisión de un gran número de estudiantes de nuevo ingreso al Recinto Universitario de Mayagüez (RUM), este que todos cariñosamente denominamos Colegio. Ustedes, nuestros queridos “prepas”, se unen a nuestra comunidad colegial, con los que nos comprometemos a ofrecerles una educación de excelencia.

Me llena de mucho orgullo recibirlos porque su logro de formar parte de la Universidad de Puerto Rico, en especial del RUM, los califica, sin lugar a dudas, como los mejores alumnos del País. Este es el momento idóneo para hacerles un llamado de unión, en el que la Institución sea el denominador común de todos. Mi invitación es a que trabajemos juntos en mantener esa posición cimera que nos distingue en la educación superior puertorriqueña, a través de la dedicación en sus estudios, de su participación en las diferentes organizaciones que existen en el Recinto, entre otras actividades académicas que como estudiantes puedan involucrarse.

Estoy seguro que muy pronto estarán mostrando su apego por nuestra institución con el respeto, los valores y el sentido de pertenencia que nos caracteriza a todos los colegiales. Es eso a lo que llamamos tener sangre verde.

Nos encontramos trabajando intensamente en beneficio de ustedes, nuestros estudiantes, en una agenda de trabajo que incluye el fortalecimiento de los programas académicos, el desarrollo y la renovación de las instalaciones, así como la creación de alianzas que redunden en la formación de profesionales y ciudadanos educados, de pensamiento crítico e innovador, que fomenten el desarrollo social y económico de Puerto Rico.

Creo firmemente que ustedes son los llamados a realizar esos profundos cambios que nuestra sociedad necesita y por ello los exhorto a que aprovechemos la oportunidad que se nos brinda de un nuevo año académico para trabajar con ilusión y ahínco en labrar la Universidad y el País que todos queremos.

¡Bienvenidos al Colegio de Mayagüez!

Lucas N. Avilés Rodríguez
Rector Interino

